

ABD 5343

posterior, ni las flagrantes y crueles violaciones a los derechos humanos que se siguieron. Hay una abundante cantidad de citas para comprobar los asertos.

El texto es distribuido por Cesoc.

¿Hubo en Chile Violaciones a los Derechos Humanos?

Jaime Castillo Velasco, Editorial Nacional de Derechos Humanos, Santiago, 1995.

Un trabajo breve referido directamente a las memorias del general Augusto Pinochet Ugarte, publicadas en cinco tomos por el Instituto Geográfico Militar del Ejército. El autor de estas Memorias trata evidentemente de justificar su obra de Gobierno y sostener la tesis de que no hubo violaciones a los derechos humanos, bajo su mando, sino es que todo lo que se dice al respecto es la consecuencia de una guerra civil provocada por los elementos de la izquierda política tradicional.

Por su parte, Jaime Castillo, toma las dichas Memorias y además otras publicaciones, particularmente el libro "El Año Decisivo", donde narra la forma como fue preparado el golpe de 1973. De acuerdo con esto, el autor, analiza una a una las diferentes argumentaciones dadas para justificar el 11 de septiembre. Su raciocinio es, al revés del anterior, que no hubo guerra y que existió un amplio sistema dictatorial que violó los derechos fundamentales de mucha gente. El trabajo es un análisis metódico de toda esta argumentación. Interesa dejar constancia de que el autor fue opositor al Gobierno de la Unidad Popular y reconoce la situación de conflicto que se vivió en aquel tiempo, pero no por ello, según afirma, ha de justificarse ni el golpe mismo ni la dictadura.

Hubo en Chile violaciones a los derechos humanos? [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hubo en Chile violaciones a los derechos humanos? [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)